

Mahatma Gandhi (M.G.) - Mental (dissout dans la) Grâce (de la Divinité)

(Un être humain dans l'Attention sans Division ('Purna Chaitanya' sans aucune trace de 'Chittavritti') ; Quelqu'Un qui est totalement dans le 'sans-Je' sans la moindre trace de 'Je'. Quelqu'Un qui est Raama (la Vie) est aussi Maraa (la mort du mythe fortement conditionné appelé 'mental') ; c'est à dire Quelqu'Un dont l'Art de vivre en la vie n'est autre que l'Art de mourir à la psyché séparatrice, le 'Je' - l'horreur, les ravages de toutes les activités égocentriques auto-gratifiantes, auto-glorificatrices de la conscience séparatrice (pas l'Attention sans Division ou la Divinité) : 'Dieu' n'est pas le mécanisme protecteur des ordures nauséabondes du mental)

Ce texte est écrit juste avant 2019 - l'année du 150e anniversaire de la Naissance du Mahatma Gandhi. Il s'est avéré impossible de trouver un titre court au message sur celui qui est en effet le Mahatma par excellence ! Le titre du message s'en donc allongé.

Il s'engagea activement auprès des gens du peuple, marcha avec eux, voyagea dans les trains Indiens en troisième classe, sollicita ouvertement les critiques. Les gens importants au pouvoir, comme les ministres, les PDG, les Généraux d'Armée etc. sont cernés d'une coterie de flagorneurs. Ils n'ont pas de retour constructif de leur entourage. Mahatma Gandhi ne leur était d'aucune utilité. Harmonie interconfessionnelles et non-violence ne signifiaient rien à leurs yeux. Mais la notoriété mondiale de Gandhi, en un temps où il n'y avait ni Internet ni télévision, ne pouvait plus être ignorée et ils furent ainsi obligés de prendre en compte ses paroles que cela leur plaise ou non.

Il ne voyagea presque pas à l'étranger. Jamais il n'alla en Amérique ; il y fut pourtant célèbre et estimé de son vivant ! Lui, un Hindou des 'castes supérieures', était horrifié par cette pratique d'intouchabilité et par la haine envers les soi-disantes 'castes Inférieures' de la société Hindoue. C'est pourquoi celui qui vous écrit n'est jamais lassé de répéter qu'un Véritable Hindou est un 'Undo' (*défaire* en anglais), puisqu'il se défait de ses conditionnements stupides et des influences idiotes accumulées pendant son éducation.

Un terrible acte de violence, de mort et de destruction fut perpétré à New York le 11 septembre 2001 par des fanatiques d'un système de croyance religieux spécifique qui encourage les meurtres des 'Kafirs' comme étant quelque chose de saint ! C'est le fameux 11 septembre connu du monde entier.

Ce message invite tout un chacun à se remémorer deux autres 11 septembre plus heureux en lien avec le Phénomène de Gandhi.

1. **11 septembre 1906** : lors d'un rassemblement public à Johannesburg le Mahatma Gandhi et les Indiens résidant en Afrique du Sud décidèrent d'entamer un mouvement non-violent de désobéissance civique contre les lois raciales du Gouvernement Sud-Africain. Gandhi le nomma SATYAGRAHA (la Vérité / la Sainteté doit prédominer - pas les manœuvres et les travestissements de la vulgarité de puissants hommes impies,

quel que soit leur pouvoir ou leur importance). Ce processus fut mis en œuvre publiquement pour la première fois lors d'un autre 11 Septembre

2. **Le 11 Septembre** est aussi connu comme étant le jour de Martin Luther King Jr. C'est la date de son Anniversaire que l'on célèbre aussi comme un jour National de service. C'était un grand admirateur du Mahatma et plus tard il fut tué par balles comme celui qu'il admirait ; tout comme cela s'était produit 2000 ans plus tôt lors de la crucifixion de Jésus - le Christ.

Ces deux heureux 11 Septembre sont tombés dans l'oubli, quand le monstrueux 11 septembre, exaltant la violence, est devenu par bien des aspects un outil politique ! Hélas, le mental est l'ennemi de la vie, sauf quand il accomplit les tâches techniques quotidiennes pour se nourrir, se vêtir et trouver un modeste foyer !

Le Phénomène du Mahatma Gandhi doit être réalisé en notre propre Être de Perception. Le message du Kriya Yoga dans ses trois dimensions est en parfaite harmonie avec le phénomène de GANDHI qui insiste sur la Grâce du Discernement - pas la gratification du 'moi'. Les prières de Gandhiji étaient un phénomène d'annihilation du moi' - pas une 'dictature du moi' !

Jai Mahatma Gandhi